
議会報告会を開催しました

　今回の議会だよりから、今までと大きく変わるポイントが２

つあります。

　１つ目が、予算審査特別委員会での質疑について掲載方法を

Ｑ＆Ａ方式に変更したことです。これまでは、問いのみを羅列

した掲載方法でしたが、執行部の答弁も掲載することになりま

した。

　２つ目が、フルカラーへの変更です。今まで、表紙と裏表紙

のみカラーでしたが、全てのページをカラー印刷にしました。

　これらの変更は、議会だよりをよりわかりやすく、読みやす

くするための工夫です。今後も、この取り組みを進め、より議

会を身近に感じていただけるよう努めていきます。�（宇佐美）
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　令和６年２月14日、松井田文化会館で松井田地区の議会報告会を開催しました。報告

会では、各常任委員会委員長より付託議案審査、行政視察の実施報告を行い、質疑を受

けました。議長からは即決議案の説明があり、議会改革推進特別委員会委員長より議会

改革の全般的な取り組みを報告しました。取り組み内容として、市議会の役割や内容等

をSNSやインターネット、YouTube等で発信。高校生との意見交換会や市民の皆様への定

期的な報告会の開催。また、各委員会の行政視察後に視察内容について検証を行い、報

告書にまとめ市長並びに関係部署に提出し、情報共有をしていくこと等を説明しました。

　公共交通対策特別委員会委員長からは、特別委員会の設置目的について説明があり、信

　次の定例市議会は、６月10日から６月24

日までの15日間の会期で開催される予定で

す。

　◇10日＝本会議　開会、議案の上程等

　◇19日＝本会議　一般質問

　◇20日＝本会議　一般質問

　◇24日＝本会議　�委員長報告、採決等、閉

会

　議会（本会議）の様子をご自宅のパソコン

やお手持ちのスマートフォン・タブレット端

末からもインターネット中継でご覧いただけ

ます。過去の議会映像もインターネットの録

画中継で見ることができます。映像配信は安

中市のホームページ、安中市議会の議会中継

へアクセスしてください。

　このコードからも安中市議会

のホームページにアクセスでき

ます。

次の定例会（予定）次の定例会（予定） 議会の映像配信議会の映像配信

越線市内５駅の現地調査結果、富岡市

で運行しているデマンド型乗合タク

シー「愛タク」の視察報告を行いまし

た。最後に、市民の皆様との意見交換

を行い、議会や委員会活動に対して建

設的なご意見や厳しいご指摘を頂き

ました。今後も開かれた議会を目指し

て改革を進めて行きます。

　 議会改革推進特別委員会
　 委員長　今井　敏博
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